

## Süßes Geschenk für Klinik-Patienten

**Weißenhorn** Zwei Kaffees bezahlen, einen trinken und einen für Bedürftige aufheben – dieser Trend aus Neapel erobert deutsche Cafés und nun auch die Cafeteria der Stiftungsklinik in Weißenhorn. Die Idee ist ganz einfach: Ein Kunde bezahlt in der Cafeteria zwei Stück Kuchen, zwei Tassen Cappuccino oder zwei Tassen heiße Schokolade. Er nimmt sich dafür aber nur ein Stück Kuchen oder ein Getränk, das zweite wird in Form eines Gutscheins an einen Baum gehängt.

Die Kioskbetreiberin Stefanie Hornstein hat sich nach Angaben der Klinik bereit erklärt, bis Weihnachten Kuchen und Heißgetränke wie Latte macchiato, Cappuccino oder heiße Schokolade zum Einheitspreis anzubieten. Bedürftige können sich dadurch einfach einen Gutschein nehmen und ihn nach Belieben einlösen. Natürlich kann auch das Pflegepersonal für Patienten Gutscheine einlösen.

Bei dem niederschweligen Angebot wird nicht nachgefragt, ob oder wie bedürftig derjenige ist, der sich einen Gutschein nimmt. Der Bedarf nach einer solchen einfachen Hilfestellung für Menschen mit wenig Geld sei im Krankenhaus da, teilt die Klinik mit. Bei geringem Einkommen führe eine Krankheit oft zu Bedürftigkeit. Gerade in der Adventszeit solle diesen Menschen eine Freude gemacht werden. (az)